



El Consejero de Turismo y Comercio de la Junta de Andalucía, Rafael Rodríguez Bermudez, ha entregado en la mañana del viernes 20 el diploma acreditativo a la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra con el reconocimiento oficial de Centro Comercial Abierto para la ciudad de Adra.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Comercio del Ayuntamiento de Adra, Moisés Linares, y el resto de concejales de la corporación municipal, han recibido en el salón de plenos al Consejero de Turismo y Comercio, que ha firmado en el libro de honor del Ayuntamiento de Adra y donde el alcalde de Adra le ha obsequiado con un regalo institucional, consistente en una Torre de los Perdigones a pequeña escala y donde han estado acompañados por distintas asociaciones del municipio de Adra.

Allí en el salón de plenos, el alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha destacado “el importante trabajo que estamos realizando desde el Ayuntamiento de Adra en materia turística para situarnos como referente en la provincia de Almería y Andalucía. No solo tenemos turismo de sol y playa, sino que Adra aglutina un gran potencial en turismo histórico y cultural, además de una excelente gastronomía, que hacen sumar un valor añadido más a nuestro potencial”.

Tras el acto en el salón de plenos, el alcalde de Adra, el Consejero de Turismo y Comercio y el concejal de Comercio, junto con la presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, Mari González, han recorrido la Carrera de Natalio Rivas, la principal arteria comercial de la ciudad de Adra y han visitado algunos de los comercios más importantes y significativos que forman parte del Centro Comercial Abierto, hasta llegar al Museo del Mar.

Allí ha tenido lugar el acto central del reconocimiento oficial al Centro Comercial Abierto. Durante el acto, el alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido “a la Junta de Andalucía este reconocimiento” y ha felicitado a la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, “por su esfuerzo y dedicación diaria para hacer más fuerte al comercio local abderitano”. Un esfuerzo que según Hernando, “tiene como premio este reconocimiento tan importante para los comerciantes y la ciudad de Adra. Hemos trabajado mano a mano con los comerciantes desde hace muchos años para que este Centro Comercial Abierto sea una realidad. El comercio local de Adra sirve para cohesionar a la sociedad, darle vida a las calles de Adra, revitalizar al sector y hacerlo cercano, amable y con productos de calidad. En Adra gozamos de excelentes comercios, tradicionales y que han sabido adaptarse a los nuevos tiempos que corren, para seguir creciendo y haciendo a nuestra ciudad aún más grande”.

La presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, Mari González, ha destacado que “el 80 por ciento de los comercios en Adra vienen de padres a hijos, éstos modernizando comercios y siendo unos comercios de cercanía. Trabajamos para que todos los meses tengamos distintas actividades, ya sea de comercio marinerero, de mercado de saldos, mercado de navidad, compras con la Tarjeta Abdera o rutas de tapas. Estamos realmente felices y orgullosos de este reconocimiento y que sin el apoyo del Ayuntamiento de Adra y del resto de comerciantes no habiéramos podido conseguir”.

El acto lo ha cerrado el Consejero de Turismo y Comercio de la Junta de Andalucía, Rafael Rodríguez Bermudez, que ha destacado “el apoyo que la Junta da a los pequeños y medianos comercios, con políticas encaminadas a favorecer a las pequeñas empresas, que hacen un gran sacrificio y que son los motores de los municipios, como es el caso de Adra. El comercio en Adra es un comercio tradicional, que articulo una estructura de urbanismo comercial que favorece no sólo a este sector, sino también al turismo. Este comercio local en Adra tiene unas connotaciones que lo hacen especial, con la calidad de sus productos y con la cercanía de sus gentes. Desde la Junta vamos a seguir trabajando en el apoyo al sector comercial y turístico porque sabemos que son un aspecto fundamental de la creación de empleo y desarrollo de las ciudades”.

